

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 15. Dezember 2023

Spielplatz „Bornweg“ ab Montag zum Spielen freigegeben | Unter neuen Namen „Mainblick“ freut er sich auf Kinderlachen

Auf diesen Tag haben große und kleine Fans des Dietesheimer Spielplatzes „Bornweg“ gewartet:

Ab **Montag, den 18. Dezember 2023**, ist dieser nach umfassender Umgestaltung zum Spielen wieder freigegeben (Standort bei Bornweg 32).

Der Spielplatz erwartet seine Besucher nicht nur mit vielen neuen, spannenden Spielmöglichkeiten, sondern auch unter neuen Namen:

Künftig wird er bei der Stadt Mühlheim unter dem Namen „Mainblick“ geführt, befindet sich der Spielplatz doch quasi in Sichtnähe zum Fluss der Mühlenstadt.

Die Baukosten des Spielplatzes belaufen sich auf rund 180.000 €.

Eine offizielle Eröffnung des Spielplatzes „Mainblick“ durch Bürgermeister Dr. Krey und den Magistrat wird 2024 erfolgen, bereits ab der kommenden Woche kann jedoch gespielt und getobt werden.

Die Stadt Mühlheim wünscht allen großen und kleinen Besucherinnen und Besuchern viel Freude beim Entdecken des neuen „Mainblick“-Spielplatz.